
第３０回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨 

［ 平成２１年度 第６回（定例） ］ 
 
日  時   平成２１年１０月２１日（水）１５：００～１５：３９ 
場  所   出雲キャンパス 大会議室 
出 席 者   本田学長  中島委員 
       ［松江Ｃ］ 高橋委員 伊藤委員 岸本委員 河原委員 
       ［出雲Ｃ］ 山下委員 田中委員 吉川委員 齋藤委員 
       ［事務局］ <松江Ｃ> 日下事務室長 塩毛管理課長 玉木教務学生課長 
             <出雲Ｃ> 板倉事務室長 恩田管理課長 
欠 席 者   小林教務学生課長 
 
〔 議 事 〕 

定足数確認の後、島根県立大学教育研究評議会運営規程の定めるところにより、学長が議長とな

り議事を進行した。 
 
議題１ 第２９回教育研究評議会議事要旨の確認について 
＜資料１＞ 第２９回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨（案） 

        学長から、あらかじめ配布した議事要旨について確認があり、承認された。 
 
議題２ 短期大学部学則改正について 
＜資料２＞ 島根県立大学短期大学部学則の一部改正について 

        室長から、資料２により短期大学部学則の一部改正について説明があった。 
   次に、河原委員から、総合文化学科は４つの系７つのジャンルであるが、中期計画の今 
   年度計画ではカリュキラムの総合的な見直しを掲げており、それまで２年間を総括し、ジ 

ャンル制が学生のニーズと合っていないことから、文化資源学系は主として文化資源学が、

英語文化系は主として英語文化が取れるようにスッキリさせたこと。また、商業空間デザイ

ンコースについては、当初男女共学化に伴い工業高校の建築科向けにも募集をした経緯が 
   あり、経過措置として残し、２年後には改めて高校側にも説明しコースをなくす予定で 
   あるとの補足説明があり、異議なく原案どおり承認された。 
 
議題３ 短期大学部履修規程改正について 
＜資料３＞ 島根県立大学短期大学部履修規程の一部改正について 

        室長から、資料３により短期大学部履修規程の一部改正について説明があった。 
   次に、河原委員から、読み聞かせの実践は、この度、ＧＰの獲得にあたって松江キャン  

   パス３学科あげての取り組みとなるが、受け入れ先の保育園や幼稚園、小学校のキャパ 
   シティもあり、１年次前期は総文と保育学科の学生、後期は総文と健康栄養学科の学生 
   とした関係で、総合文化学科ではＡ、Ｂとなっているが、内容は同じであるとの補足説 
   明があり、異議なく原案どおり承認された。 
 



 
議題４ 短期大学部学位規程改正について 
＜資料４＞ 島根県立大学短期大学部学位規程の一部改正について 

    室長から、資料４により学位規程の一部改正について説明があり、異議なく 
   原案どおり承認された。 
 
議題５ 教員の昇任について 
＜資料５＞ 教員の昇任に係る選考開始について 
      学長から、資料５により教員の昇任に係る選考開始の発議について説明があり、併せ 
  て評議会に人事委員会を設置し昇任候補者の選考に係る所定の作業を行うように提案が 
    あり、異議なく原案どおり承認された。 
 

議題６ 教育研究評議会人事委員会委員（案）について 
＜資料６＞ 教員の昇任に係る教育研究評議会人事委員会委員名簿（案） 
     学長から、資料６により教員昇任に係る教育研究評議会における人事委員会の委員 
   について提案があり、異議なく原案どおり承認された。 
   また、学長から、資料により選考スケジュール案の説明があり、設置期間については 
  この人事が最終的に決定されるまでとしたい旨提案があり、異議なく承認された。 
 

議題７ 非常勤講師の選考について 
＜資料７＞ 非常勤講師採用候補者調書 

        事務局から、資料７のうち、平成２０年を平成２１年に、平成２１年を平成２２年に 
   それぞれ訂正があったのち、吉川委員から、講師の転勤に伴う非常勤講師の採用につい 
   て説明があり、異議なく原案どおり承認された。 
その他 
 ＜資料＞ 短期大学部教育研究評議会（Ｈ２１．１０．２１）確認事項 
       学長から、資料により公短協の会議への出席について、これまでの経緯を踏まえ、学長  

     が欠席の場合の代理出席の順位について確認したい旨説明があり、確認された。 
 
〔報告事項〕  

新型インフルエンザの流行拡大の中での各キャンパスの大学祭等の運営について、山下委員か

ら、出雲キャンパスの大学祭「つわぶき祭」の状況が、伊藤委員から、松江キャンパスの「飛

鳥祭」の状況について経過報告があった。 
 学長から、浜田キャンパスは予定どおり大学祭とその後に運動会が地域の皆さんも参加され

て開催されたとの報告があった。 


